

LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,

am **8. März 2026** entscheiden Sie, welchen Kurs **unser Landkreis Amberg-Sulzbach** in den kommenden sechs Jahren einschlägt. Es geht nicht um Verwaltung von Problemen, sondern um echte **Lösungen** – für unsere **Kommunen**, unsere **Krankenhäuser** und die **Menschen vor Ort**.

Ich kandidiere als Landrat, weil ich überzeugt bin, **unser Landkreis kann mehr**:

- **Mehr Verlässlichkeit** bei den Finanzen
- **Mehr Verantwortung** für Gesundheit und Pflege
- **Mehr Nähe** zu den Bürgerinnen und Bürgern

Ein Landratsamt muss **Dienstleister sein**, erreichbar und ansprechbar, nicht nur Aktenverwalter.

Gesundheitsversorgung gehört für mich in öffentliche Hand! Und auch **Pflege** braucht Beratung, Unterstützung und Präsenz.

Wir wollen gute **Arbeitsplätze** sichern und neue schaffen, **Ausbildung** stärken sowie unseren Landkreis **als Lebens- und Arbeitsraum attraktiv** halten.

Gemeinsam mit unseren engagierten **SPD-Kreistagskandidatinnen und -kandidaten** stehe ich für eine Politik mit **Herz, Haltung und Bodenhaftung**.

Für einen Landkreis, der zusammenhält – und anpackt, wenn es drauf ankommt!



ZUR PERSON:

Dipl.-Ing. (FH) Maschinenbau, verheiratet, ein Kind
Gemeinderat in Ursensollen, Kreisrat, Weiterer stellvertretender Landrat

»In Niedersachsen geboren, lebe ich seit mittlerweile 25 Jahren im schönen Landkreis Amberg-Sulzbach. Hier bin ich zuhause und setze mich aktiv für unsere gemeinsame Zukunft ein.«

Bitte schenken Sie mir Ihr Vertrauen und geben Sie Ihre Stimmen der **SPD-Kreistagsliste**.

Gemeinsam für einen starken Landkreis Amberg-Sulzbach.

IHR MICHAEL RISCHKE
Landrat für Dich!